
V o r r e d e

des verstorbenen Verfassers

zur fünften Auflage.

Es sind (wie ich schon bei der neuen verbesserten Auflage 1809 bemerkt habe) mehrere Jahre nun verflossen, seitdem diese Schrift, die ich anfangs zum besondern Unterrichte meiner Kinder entworfen hatte, im Publikum erschienen ist, und die gute Aufnahme, welche dieselbe erfahren hat und noch bis jetzt erfährt, hat über ihre Brauchbarkeit und Nuzbarkeit entschieden.

Ich hatte bei Bearbeitung derselben den Zweck, die Grundwahrheiten der Religion, insbesondere der christlichen, auf eine den Kindern faßliche und zugleich angenehme Art vorzutragen. Um diesen Unterricht faßlich, oder dem Verstande der Kinder einleuchtend zu machen, bediente ich mich der sokratischen Methode, und suchte sie durch Unterhaltung über sinnliche Gegenstände auf die überfinnlichen Wahrheiten von Gott und der höhern Bestimmung der